

# Sprachanforderungen an der Hochschule für Gestaltung und Kunst Basel

Die primäre Unterrichtssprache variiert je nach Studiengang an der HGK Basel. Die spezifischen Sprachanforderungen für die Zulassung zu einem Studiengang an der HGK Basel finden Sie auf den entsprechenden Webseiten der Bachelor-Studiengänge und Master-Studiengänge sowie im Studienreglement des Studiengangs. Dies kann Deutsch; Deutsch und teilweise Englisch; Deutsch oder Englisch oder auch ausschliesslich Englisch sein.

Das erforderliche Sprachniveau entspricht im Allgemeinen dem **B2-Niveau** (oder äquivalent) gemäss dem Gemeinsamen Europäischen Referenzrahmen für Sprachen (GER). Bitte beachten Sie, dass im Master-Studium Vermittlung von Kunst und Design, Lehrdiplom für Maturitätsschulen ein **C2-Niveau** (oder äquivalent) in Deutsch erforderlich ist.

**Die Liste der anerkannten Zertifikate** befindet sich auf **Seite 2**.

## Language requirements at Basel Academy of Art and Design

At the HGK Basel, the principal language of tuition varies according to degree programme. The specific language competences required for admission to a degree programme at the HGK Basel FHNW are listed on the websites of the Bachelor's degree programmes and Master's degree programmes as well in the corresponding study regulations of the degree programme. This can be German; German and partly English; German or English or exclusively English.

The required language level generally corresponds to **B2 level** (or equivalent) according to the Gemeinsamen Europäischen Referenzrahmen für Sprachen (GER). Please note that in the Master's programme Teaching Art and Design, Teaching Diploma for Matura Schools a **C2 level** (or equivalent) in German is required.

**The list of recognised certificates** on **page 2**.

# Anerkannte Zertifikate

## Recognised certificates

### Anerkannte Deutschzertifikate | B2

#### Recognized German Certificates | B2

[Goethe-Zertifikat](#)

[Test Deutsch als Fremdsprache \(TestDaF\)](#)

[Österreichisches Sprachdiplom Zertifikat B2 \(ÖSD ZB2\)](#)

[Deutsche Sprachprüfung für den Hochschulzugang \(DSH\)](#)

[Telc Language Tests](#)

[Fide / fide-Dossier / B2 – C2](#)

[ECL Prüfung in Deutsch als Fremdsprache / B2](#)

[Schweizerischer Digitaler Sprachtest SDS / B2](#)

### Anerkannte Englischzertifikate | B2

#### Recognized English Certificates | B2

[International English Language Testing System \(IELTS\) / IELTS Indicator](#)

[Test of English as a Foreign Language, Internet-based Test \(TOEFL iBT\) / MyBest™ TOEFL iBT / TOEFL iBT Home Edition](#)

[Cambridge Assessment English B2 First](#)

### Anerkannte Deutschzertifikate | C2

#### Recognized German Certificates | C2

[Goethe-Zertifikat C2](#)

[Österreichisches Sprachdiplom Zertifikat C2 \(ÖSD ZC2\)](#)

[Deutsches Sprachdiplom der Kultusministerkonferenz – zweite Stufe \(DSD II\)](#)

[Telc Language Tests C2](#)

[Fide / fide-Dossier / C2](#)

[ECL Prüfung in Deutsch als Fremdsprache / C2](#)

[Link zu Sprachzertifikat.org / englisch](https://www.sprachzertifikat.org/englisch)

[Link zu Sprachzertifikat.org / deutsch](https://www.sprachzertifikat.org/deutsch)